

Mardi 3 mai 2022

1^{ère} lecture : 1 Co 15, 1-8

Évangile : Jn 14, 6-14

Je suis le chemin, la vérité, la vie

« *Je suis le chemin, la vérité, la vie* » dit Jésus. Dans son dialogue avec Philippe, nous comprenons la nécessité de repartir du Christ. Mais que signifie, repartir du Christ ? Le pape François s'adressant aux catéchistes donnait cette réponse : repartir du Christ signifie avoir une familiarité avec Lui, rester avec le Maître, l'écouter, apprendre de Lui.

Repartir du Christ signifie l'imiter dans le fait de sortir de soi et d'aller à la rencontre de l'autre. Celui qui met le Christ au centre de sa vie se décentre !

Enfin, repartir du Christ signifie ne pas avoir peur d'aller avec Lui dans les périphéries. Il nous enseigne à ne pas avoir peur de sortir de nos schémas, à être créatif, inventif. Jésus ne dit pas : « *Allez, débrouillez-vous* ». Non, il ne dit pas cela ! Jésus dit : « *Allez, je suis avec vous.* »
Quelle force pour nos vies !

Bonne journée

P. Mickaël